

*Du bist in irdischer Liebe eingeschlafen,  
um in ewiger Liebe wieder aufzuwachen.*

Wir sind tief berührt und getröstet von den vielen Zeichen der liebevollen Verbundenheit und der grossen Anteilnahme beim Abschied von

# Ernst Bohli-Brunner

Danke

Für jedes stille Gebet

Für das tröstende Wort, geschrieben oder gesprochen

Für einen Händedruck oder eine Umarmung, wenn die Worte fehlten

Für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft

Für alle Blumen, alle Geldspenden und Zuwendungen an die verschiedenen Organisationen

Ein besonderer Dank gilt

Dr. R. Zachariah, dem Ärzte- und Pflegeteam von der Medizinischen Onkologie des KSW, sowie

Dr. M. Müller und dem Praxisteam am Lindspitz in Winterthur, für die wertvolle, kompetente Begleitung während der Krankheitszeit.

Herr J. Wurster von der OnPaC GmbH für das Beistehen in den letzten Stunden.

Dem Pfarrehepaar Christiane Siems und Jens Liedtke Siems für die stimmige Gestaltung der Abschiedsfeier mit der Übernahme all der Gedanken, die Ernst uns hinterlassen hat.

Ueli Baumer und Micha Noser für das Vortragen von Gedicht und Lebenslauf.

Ernst wird uns im Herzen immer nahe sein.

Im Namen der ganzen Trauerfamilie Katrin Bohli-Brunner